

Pachuca Hgo., septiembre 8 de 2009.

Asunto: Propuesta de las OSC para cambio de titular de la CDHEH

Lic. Miguel Ángel Osorio Chong
Gobernador Constitucional del Estado de Hidalgo
Lic. Roberto Pedraza Martínez.
Coordinador del Congreso Local

El titular de presidencia de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Hidalgo (CDHEH), concluye su periodo de labores en octubre de 2009, de conformidad con el artículo 17 de la Ley Orgánica de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Hidalgo, la cual señala que el poder ejecutivo debe integrar una terna, previa consulta pública. Por tal motivo, las asociaciones abajo firmantes queremos presentar a Ustedes la propuesta del Dr. Pablo Vargas González, quién cumple los requisitos señalados por la legislación.

Esta propuesta se basa en el derecho de opinión y participación de las organizaciones civiles para intervenir en los asuntos de interés, particularmente tratándose de un organismo público descentralizado y no gubernamental.

En esta nueva etapa de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Hidalgo, se requiere fortalecer su autonomía y ampliar las funciones, facultades y programas que favorezcan el desarrollo de la cultura de los derechos humanos. Así pues, el Dr. Vargas González, además de cubrir los requisitos formales, es un académico de reconocida trayectoria en diferentes universidades (UAEH, UAM, y UACM), es miembro del Sistema Nacional de Investigadores (nivel II) y se ha distinguido en la promoción de los derechos humanos en la entidad.

Entre los proyectos más sobresalientes del doctor Vargas se encuentran la coordinación de la Diagnostico y Agenda Ciudadana de incidencia en políticas públicas en Hidalgo (2006), el Proyecto de Defensores Comunitarios en Derechos humanos (Indesol, 2007), la coordinador de la Agenda de Derechos Humanos "Hacia la formulación de una política pública local" (Indesol, 2007), el Primer Diplomado Universitario en derechos humanos, realizado de octubre de 2008 a 2009, la promoción del Diplomado Nacional de Profesionalización a las Organizaciones de la Sociedad Civil 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009.

Además. El doctor Vargas González es Miembro fundador del Frente Hidalguense de Derechos Humanos (diciembre 2008), organizador y participante del Coloquio 10 de diciembre "a los 60 años de la declaración universal de los derechos humanos", del seminario en Derechos Humanos en Tulancingo, y del fomento a la articulación y desarrollo de las organizaciones de la sociedad en Hidalgo, para la creación de la Red Unida de Organizaciones de la Sociedad Civil y de la Contraloría social para derechos Humanos en Hidalgo (CIESAS, 2009).

Cabe destacar que el doctor Pablo Vargas es presidente fundador de la Academia Hidalguense de Educación y Derechos Humanos, A.C. y Presidente Fundador de la Red Unida de Organizaciones de la Sociedad Civil de Hidalgo, A.C. (la cual es integrada por 45 Organizaciones de la Sociedad Civil de Hidalgo).

Consideramos que se debe forjar una nueva relación Estado-Sociedad, y entre gobierno y organizaciones de la sociedad civil, basada en el diálogo respetuoso, en la libre opinión, en la consulta amplia a los ciudadanos, en la cooperación y reciprocidad y, en este caso particular, en la construcción del verdadero Ombudsman (defensor del pueblo) que necesita el estado de Hidalgo.

OSC firmantes

Academia Hidalguense de Educación y Derechos Humanos A. C. Agencia Alternativa “Desde Abajo” A.C. Altepe Macehual Tlapaleguiani (Acaxochitlán), Centro de Desarrollo Humano y Comunitario de Tula, Comité de Derechos Humanos de las Huastecas y Sierra Oriental, Comité de Derechos Humanos “Sergio Méndez Arceo” (Tulancingo), Desarrollo Rural de Hidalgo (Tulancingo), Fundación “Arturo Herrera Cabañas” (Pachuca), Psicología y Derechos Humanos (Tulancingo), Centro de Derechos Humanos, Económicos, Sociales y Culturales de Atotonilco de Tula, Servicios de Inclusión INTAC (Pachuca), “Transgénero Hidalgo”, A.C. (Pachuca), “Biznaga Luminosa”, A.C. (Zimapán), Centro de Capacitación, Setas y Champiñones, S.C. (Ixmiquilpan), Red por los Derechos Sexuales y Reproductivos Hidalgo (Pachuca), “Pulsar” Creatividad y Encuentro Social (Pachuca), Red de Derechos Sexuales y Reproductivos (DDSER), Union de Ecologistas de Queretaro e Hidalgo, A.C., Desarrollo Comunitario y Cultural Ma nguhe, A.C (Tepeji del Río).